

## RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur: 289  
Karl H o n a y

Wien, am Samstag, den 13. August 1927

.....  
Ablenkung des Bahnhofrundverkehrs der Strassenbahnen. Wegen Rekonstruktionsarbeiten im Zuge der Radetzkystrasse wird der Bahnhofrundverkehr in der Nacht vom Dienstag, den 16. dieses Monates, auf Mittwoch, den 17. dieses Monates, und von Mittwoch, den 17. dieses Monates, auf Donnerstag, den 18. dieses Monates, vom Praterstern über Praterstrasse-Aspernbrücke-Stubenring-Wollzeile-Invalidenstrasse abgelenkt. Die Ablenkung gilt für beide Verkehrsrichtungen.

.....  
Massenbesuch in den städtischen Kinderfreibädern. Die Gemeindeverwaltung hat mit der Schaffung der Kinderfreibäder einen ausserordentlich guten Erfolg erzielt. Ueberall, wo die Voraussetzungen gegeben sind, werden Kinderfreibäder errichtet, um die schulpflichtige Jugend dem verderblichen Einfluss der Strasse zu entziehen und zugleich gesundheitliche Fürsorge zu betreiben. Vor einigen Tagen wurde das Kinderfreibad im Augarten eröffnet, das das elfte städtische Kinderfreibad ist. Es erfreut sich eines derart starken Andranges, dass sogar eigene Aushilfen zur Bewältigung des Ansturmes der badelustigen Kinder eingestellt werden mussten. Insgesamt stehen derzeit elf städtische Kinderfreibäder im Betrieb, die an schönen Tagen einen Besuch bis zu 20.000 Kinder aufweisen. Das zwölfte Kinderfreibad, das auf dem Kongressplatz in Ottakring errichtet wird, ist noch im Bau. Die Arbeiten sind aber schon derart vorgeschritten, dass die Eröffnung dieses, des zwölften städtischen Kinderfreibades für anfangs September in Aussicht genommen ist.

.....  
Münchener Gäste im Rathaus. Der Freie Gewerkschaftsverband München veranstaltet eine Studienreise nach Oesterreich, an der sich 150 Mitglieder des Verbandes beteiligen. Die Gäste werden Montag vormittag das Wiener Rathaus besuchen und städtische Wohnhausbauten und die kommunalen Fürsorgeeinrichtungen besichtigen. Morgen wird eine Reisegesellschaft von 800 Arbeitern und Angestellten aus Brünn und eine zweite Reisegesellschaft von etwa 350 Arbeitern und Angestellten aus Hainburg das Wiener Rathaus besuchen. Auch diese Gäste besichtigen die städtischen Wohnhausbauten und die kommunalen Fürsorgeeinrichtungen. Die Gäste werden von Stadtrat Kokrda und Gemeinderat Reismann begrüsst werden.

.....